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令和７年度 第１回 江府町学校運営協議会 議事録 

 

■期 日：令和７年５月８日（木） 

■時 間：１９：００～２０：３０ 

■場 所：日野川校舎 多目的ホール     

 

＜会議出席者＞ 

【委 員】宮本会長、井上裕吉副会長、北村委員、藤原委員、加藤千恵子委員、景山委員 

（欠席：井上廉女委員、高津委員、遠藤委員、船越委員、加藤浩美委員、川端委員） 

【事務局】富田教育長、持田指導主事、稲村副校長、山本教頭、竹田 CSＤ 

 

１ 開会 宮本会長挨拶、富田教育長挨拶 

 

２ 報告 学校より（景山校長先生）  

    ・体育祭について(5/17㈯） 

    ・教員の働き方改革 案内チラシについて 

 各部会より（健全育成部 加藤千恵子委員） 

    ・日野川のこいのぼりボランティアについて 

３ 協議 

  今年度の活動について 

①交通立番へのご協力について（竹田 CSD） 

②部会の活動について 

【部会協議】約 50分間 

〇学習・行事支援部（藤原委員） 

  ◆裏山整備 

 ６/２８㈯予定。子どもはウッドデッキ防腐剤塗り直し、大人は草刈り、ウッドデッキの改良など。 

  ◆奥大山大根クラブ 

 ９/１０㈬マルチ穴あけ、９/１１㈭種まき、１０/９㈭間引き、１２月収穫、切干大根作りの予定。 

  ◆校庭遊具整備 

    １０/１８㈯予定。タイヤ遊具の設置。作業は大人のみで行う。 

  ◆掛け算九九、古文暗唱聞き取り 

    担任の先生方と相談の上、決定。 

  ◆丸付け隊 

 新たな試み。家庭学習強化期間中に愛ベルの一室を利用して、ボランティアの方に丸付けを 

 してもらう。ブナの森校舎の１～５年生向け。出来ればごほうびシールなどの特典を用意したい。 

 日時は６/２３㈪～27㈮の 15:15～16:15を予定。取組の名称を考え中。 

〇健全育成部（稲村副校長） 

  ◆ながら見守り活動 

 積極的に挨拶ができるようになるためには、啓発が必要。家庭教育支援チーム「にょきにょきこう

 ふ」が出すおたよりの１コーナーを担当して啓発をしていく。 

 のぼりの設置場所について、健全育成部だけでなく委員の皆さんからも情報をいただきたい。 

  ◆児童生徒ボランティア活動 

    昨年同様、「こいのぼり」「十七夜」「ひなまつりコレクション」へのボランティア参加とする 

  ◆地域の方へ御礼メッセージ 

    新たな試み。様々な場面で地域の方にお世話になっているが、子ども達から改めて御礼を言う 

 機会は少ない。感謝の気持ちを持って過ごすためにも、御礼のメッセージを考え、学校だよりなど 
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 も使って伝える場を作りたい。生徒会を中心に進める。 

〇地域活性化部（北村委員） 

  ◆星空観察会 

    明倫地区の夢ラボ主催で７/２６に星空観察会を開催予定。地域活性化部も合同で実施する案 

 が出ているが、講師の宇田川晃さんとまだ打合せが出来ていない。今月末頃に別途打ち合わせ 

 の上、合同か単独か、日程や詳細を決定する。 

  ◆草刈り応援隊 

 ボランティアを募り、対応する。時期などについては学校と相談。 

  ◆十七夜ポロシャツデザイン 児童生徒募集 

 デザインは決定したとのこと。商工会女性部と相談の上、表彰式を行うか、など考えたい。町民さ 

 んへの周知について、江府町 Newsや町報にも取り上げてもらえないか聞いてみる。 

 児童生徒も着用できるよう子供用サイズの作製を商工会へ確認。可能であれば学校でも着用 

 可としてはどうか。 

  ◆なないろサロンの活用 

 現在は夢ラボの企画で習字の展示がされている。今後も活用を考えていく。 

 

４ その他 

  ・６月参観日について(6/24㈫） 

  ・令和 7年度 第２回学校運営協議会の開催日について、今年度は全体で集まる回数を減らし、必要に 

   応じて部会開催で対応することとするため、第２回の開催日は後日連絡する。 

  ・「ふるさと魅力発信科」の単元構想について 

 

５ 閉会 


